

„B 212 ist dringlich“

Abgeordnete Mittag widerspricht Bericht zur Bundesstraße

fred **DELMENHORST**. Medienberichten, wonach der Lückenschluss der B212 zwischen Harmenhausen und dem Land Bremen im neuen Verkehrswegeplan des Bundes lediglich als „weiterer Bedarf“ eingeordnet worden sei, hat die Bundestagsabgeordnete

Susanne Mittag (SPD) widersprochen. „Dies ist ein Gerücht. Der Bundesverkehrswegeplan wird erst am 16. März veröffentlicht. Der Lückenschluss der B 212 ist ein dringliches Projekt“, betonte die Politikerin auf Anfrage. Die Einstufung als „weiterer Bedarf“

würde den Lückenschluss wahrscheinlich um Jahre verzögern. „Ich bin optimistisch, dass der Lückenschluss als vordringlich im Plan aufgenommen wird. Wenn dies nicht der Fall sein wird“, kündigte Mittag an, „dann verhandeln wir nach“.

